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第2619回例会

７月11日　皆出席者表彰　期首クラブ協議会（委員長報告）
７月18日　ガバナー補佐期首訪問　補佐の卓話

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：滝　　　克　芳
副会長：植　田　眞　晴
幹　事：石　井　　　誠
副幹事：佐　藤　昌　久

「善意を育み、奉仕の実践を」

http ://fuj i - rc .com/

2018.6.27
ソング「四つのテスト」

会 長 挨 拶 滝 　 克 芳 
　　　　　　　　　　　　2017～2018年 滝年度も最後の
　　　　　　　　　　　　例会となりました。
　　　　　　　　　　　　名残惜しくまだ続けてもいいか
　　　　　　　　　　　　なと思う反面、後進に道を譲ら
　　　　　　　　　　　　なければとの強い思いも有り、
　　　　　　　　　　　　後者を選択させていただくこと
　　　　　　　　　　　　となりました。
　　　　　　　　　　　　思えば各種事業や親睦行事に大
勢の会員に参加していただき、個性的な皆様のおかげで和
気藹々の活動が出来たとの思いがあります。１年間皆様の
おかげで楽しく活動することができました。ありがとうご
ざいます。また徐々にではありますが会員数も増加傾向に
有り、安定運営のために目標とする会員数40名達成も視
野に入ってきました。
新しく入会した会員も十分運営を担って行けるキャリアに
なって来ていますし､実践と行動の植田年度で､富士クラブ
はさらにステップアップしてゆくものと期待しています。
最後に今後の運営について一言、クラブ活動ではまず自ら
が行動すること。クラブ内、会員間のコミュニケーション
は円滑にすること。重要事項は必ず理事会で審議・決定し
例会で全会員の了承を確認をする。当たり前と言われそう
ですが、かつてそんな部分で弊害がありましたので、よろ
しくお願いします。会員の皆様には１年間、クラブ運営に
ご協力いただきありがとうございました。
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☆私のスマイル
有志一同　　赤堀浩子さん、昼食時
　　　　　　いつもすばらしいメロ
　　　　　　ディーで優雅なひとと
　　　　　　きを有難う。
　　　　　　高橋美和さん、いつも
　　　　　　明るい笑顔を有難う。
親睦委員会　一年間皆様の協力のもと無事終りました。
　　　　　　大変ありがとうございました。
　　　　　　次期太田親睦委員長よろしくお願いします
植田眞晴君　池谷さん、ありがとうございました。
　　　　　　お酒の話、又いつかサンスリーにでも行っ
　　　　　　てお話をしましょう。
等　健次君　池谷さん、お世話になりました。お元気で
　　　　　　お過ごし下さい。
池田正明君　池谷さん、お世話になりました。ありがと
　　　　　　うございました。
池谷周一郎君　本日で退会します。
　　　　　　長い間大変お世話になりました。
吉田浩之君　委員長１年間無事終ることができました。
　　　　　　メンバーの協力の元１年間ありがとうござ
　　　　　　いました。感謝です。
宮下正雄君　財団委員会です。本年も皆様の寄付を頂き
　　　　　　有難うございました。
滝　克芳君　会員の皆様には１年間クラブ運営にご協力
　　　　　　いただきありがとうございました。
　　　　　　次年度も楽しく、積極的な活動をよろしく
　　　　　　おねがいします。



今村雄一郎編集者

ロータリー財団とは会員の寄付によってロータリーの奉
仕活動を資金面で支えています。　　　　　　　　　　
　まず初めに平成29年7月9日「グランシップ」にて第
　2620地区　2017～18年度ロータリー財団セミナーに
滝会長と参加しまして財団について学んできました。
本年度寄付は大きく分けて３種類あります
1、年次基金寄付：使途を決めずに寄付し３年後にプロ
　グラムに従って使用します
　50%は国際財団活動資金、50%は地区財団活動資金に
　なり当クラブでも地区補助金として使う事が出来ます
　　US $100/人・年を財団本部に寄付しました
　　$100×32人×11(Rレート)
2、恒久基金寄付：使用されず基金として積み立ててお
　き投資収益の一部が財団活動の支援に使用される
　ベネファクターとして小出パスト会長に$1000寄付を
　頂きました
3、使途指定寄付：あらかじめ使い道を決めて寄付する
　ものですがポリオ寄付が代表的です
　　世界ポリオデー例会での募金（10月26日）
　　富士駅でのポリオプラスキャンペーン（10月20日）
　　商工フェアでの募金（11月5日）
米山奨学会(日本で学ぶ私費外国人留学生への奨学金)へ
の寄付を行いました
　　普通寄付　　￥2000(上期1000 下期1000)×32人
　　特別寄付　　￥4000×32人
事業として
地区補助金・グローバル補助金の活用・次年度岩本山公
園植樹について申請した
今年度地区からは地区補助金プロジェクトとして岩本山
公園の整備事業に対し￥181,400をいただいた。クラブ
負担は￥191,200で　総事業費計￥372,600であった
ロータリーカード(財団への還元率0.3%)の加入促進：
１名加入しました

※載せきれなかった原稿は次号に掲載させていただきます

委 員 長　宮下正雄
副委員長　池谷周一郎

ロータリー財団委員会
米山記念奨学委員会

期末クラブ協議会（２）池谷周一郎
退 会 挨 拶

私は1995年7月に先輩に誘われ
て富士ロータリークラブに入会
しました。当時は会員が60名以
上で大変活気がありました。
まずは出席委員、翌年は会報副
委員長、その後は親睦委員長・
クラブ奉仕関係をはじめ、社会奉仕・職業奉仕各委員
長、会場監督等を歴任､2004年杉山年度の幹事となり､
ロータリークラブの事を勉強させていただきました。
2011年度会長に推されましたが､その前年副会長の10
月に突然脳梗塞になり､３ヶ月間休会､リハビリの結果
後遺症もあまりなく復帰しましたが、会長の役は無理
だと判断し、辞退をしました。残念でした。もう１つ
残念な事は50周年事業の際、多くの会員が退会して､
会員が23名まで減少した事です。
幸い若い人たちが入会をして33名までにはなりました
が､もう少し会員増加をしたいですね。
そんな折、退会することは申し訳ありませんが、年齢
を考えた時、ここらあたりで退会をするのが良いかと思
い決断しました。
これからも富士ロータリークラブが益々発展すること
を心よりお祈りいたします。

～ 歓　送　会 ～
ご退会　池谷周一郎さん
　　　　　　　　長い間本当にありがとうございました
ご入会　岡村 一さん　加藤良彦さん　原川重俊さん
　　　　　　　　これからどうぞよろしくい願いいたします
昼間は例会　夜は歓送会と１日に２回の集まりでしたが、大
勢の皆様のご出席に富士クラブのまとまりを感じました。会も
おおいに盛り上がりました。皆様の温かいお心とご協力に感
謝いたします。


